



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Consolidación del Mar de Grau”

NOTA DE PRENSA N° 192 -2016-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Promueven campaña contra la trata de personas

“Tu libertad no tiene precio, infórmate y denuncia” es el slogan de esta campaña que busca informar y sensibilizar sobre la trata de personas

El Gobierno Regional de Cajamarca, el Ministerio del Interior, la Municipalidad Provincial de Cajamarca y la Asociación Deportiva de Fútbol Profesional realizaron esta tarde, un acto protocolar antes del encuentro entre los equipos de la UTC y Unión Comercio, con el propósito de concientizar a la población cajamarquina que denuncie o comunique algún acto de trata de niños, niñas y adolescentes.

César Aliaga Díaz, Gerente de Desarrollo Económico, recomendó que no se acepten invitaciones de desconocidos. “No hagas contacto con personas que se te acerquen “desinteresadamente” y que te ofrezcan algún tipo de “regalo”, comida o bebida”, agregó.

“Si chateas con gente que no conoces, no envíes fotos, dirección, información personal o de tus familiares. Si alguna persona te propone algo que te incomoda, comunícaselo a tus padres o a la persona adulta que confíes”, expresó César Aliaga.

Finalmente pidió que se debe desconfiar de las personas y de los avisos de periódico o de internet que ofrezcan trabajos para ganar “fácil”, sin experiencia.

**Se agradece su difusión
Cajamarca, 11 de julio de 2016**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**